考えて行動する力を身に付けよう

おはようございます。

今、皆さんの代表に修了証を渡しました。皆さんには、教室で担任の先生から渡されます。修了証は、その学年で勉強しなければならないことをすべて勉強したと証明するものです。全員がもらえますから、4月には全員が次の学年になることができます。おめでとうございます。6年生の皆さんには明日卒業証書を渡します。

1年生から4年生までの人は学校へ来るのは、今日で今年度は終わりです。思い出すと、この1年間は本当にいろいろなことがありました。皆さんは何に対してもたいへんよくがんばりました。

例えば、運動会やはたしろフェスタでは、力のこもった競技や演技、すばらしい 演奏で多くの人にほめられました。一つ一つのことを頑張ることで、みなさんは少 しずつ成長して、1年間で大きく成長しました。

幡代小学校のよいところは、自分たちで考えて行動するところです。高学年では 実行委員会をつくって取り組んでいます。運動会、はたしろフェスタ、宿泊学習、 様々な行事や学習に実行委員会がありました。先生から言われたことを言われてや るのではなく、自分たちで考えて計画したり練習したりしていました。この自分た ちで考えることが大切です。探究も同じです。自分が疑問に思ったこと、興味をも ったことについて自分の力で探究していきます。今年度からシブヤ未来科が始まり ましたが、自分たちで考えて行動したことがたくさんあったと思います。それが大 事です。これからも、様々な行事やシブヤ未来科、探究ゼミなどを通して考える力 を身に付けてください。

明日は卒業式があります。6年生が卒業します。1年生から4年生の皆さんは卒業式には出席しないので、6年生と一緒に学校で過ごすのは、今日で最後です。もう一度、お世話になった6年生に感謝とお祝いの気持ちを伝えましょう。6年生に向けて、お祝いと感謝の拍手をしましょう。5年生は卒業式に出席しますが、今もしましょう。

それでは、春休みも、健康や安全に十分気を付けて過ごしてください。困ったことがあったら、遠慮なく学校に相談しに来てください。6年生も中学校の入学式までは小学校へ連絡してください。

それでは、健康に気を付け、元気に春休みを過ごしてください。